

Exhorta presidente de Venezuela a votar por la prosperidad del pueblo



Caracas, 9 may (RHC) El candidato presidencial del Frente Amplio de la Patria, Nicolás Maduro, exhortó a través de las redes sociales a votar el próximo 20 de mayo por la recuperación y prosperidad económica del pueblo.

En el acto de campaña en el estado de Monagas, el candidato de la revolución resaltó que centrará su gestión de gobierno en garantizar la paz y la prosperidad para todos los venezolanos, por lo cual incrementará la ofensiva a fin de acabar con la guerra de precios que afecta al pueblo, estrategia dirigida por la derecha en alianza con sectores empresariales.

Por otra parte, en el estado de Amazonas, Maduro invitó a los militantes de las fuerzas revolucionarias a prepararse para fortalecer la República con la única herramienta que tiene el pueblo, el voto universal, directo y secreto.

Mientras, el ministro de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino, ratificó el compromiso de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) de preservar la paz y la democracia durante las elecciones del 20 de mayo.

Tras una reunión con las organizaciones políticas postulantes a los comicios presidenciales y de consejos legislativos, el alto jefe militar recordó que los objetivos del denominado Plan República son garantizar la seguridad de los electores, y el resguardo de los centros de votación y del material electoral.

Destacó la articulación y cohesión del Consejo Nacional Electoral, el Ministerio Público, el Tribunal Supremo de Justicia, entre otras instituciones públicas, para el exitoso desarrollo del proceso comicial y del dispositivo de seguridad.

El titular de Defensa precisó que en el encuentro con representantes de los partidos políticos se acordó realizar otras reuniones y establecer canales de comunicación para denunciar irregularidades que se puedan presentar durante las elecciones.

En recientes declaraciones a la prensa, el jefe del Comando Estratégico Operacional de la FANB (Ceofanb), Remigio Ceballos, informó que más de 300 mil efectivos velarán por la seguridad de las elecciones del 20 de mayo en Venezuela.

Ceballos indicó que el simulacro electoral efectuado el domingo último permitió afinar los mecanismos para el correcto desenvolvimiento de los comicios y la activación del Plan República.

El jefe militar aseveró que las fuerzas armadas trabajan en la organización del dispositivo de seguridad para garantizar la protección de los centros y las máquinas de votación, el material electoral y la ciudadanía en general.

Mencionó que otras acciones de carácter operativo, como el cierre de las fronteras durante el desarrollo de los comicios presidenciales y de consejos legislativos, serán anunciadas próximamente por las autoridades competentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161945-exhorta-presidente-de-venezuela-a-votar-por-la-prosperidad-del-pueblo>



Radio Habana Cuba